
Protokoll: OV Mike Karen unterbricht die Sitzung, damit die Bürger ihre Fragen stellen können.  

Ein Bürger fragt ob die Weißenthurmer Straße nicht zu einer Tempo 30 Straße gemacht werden kann. 

Herr Baum erklärt, dass sie das schon vor Jahren versucht hätten und die Begründung lautete, dass 

diese Straße eine Kreisstraße ist und dort deswegen keine Tempo 30 Straße erlaubt ist.  Deswegen ist 

vom Ortsbeirat veranlasst worden, dass Kinder auf die Fahrbahn gezeichnet werden. Damit die 

Autofahrer diesbezüglich aufmerksam gemacht werden. Außerdem kämpft der Ortsbeirat schon sehr 

lange, dass die Ortsumgehungsstraße fertig gebaut wird. Da dann die Weißenthurmer Straße keine 

Kreisstraße mehr wäre und dann ein Tempo 30 auf der Strecke erlaubt werden könnte.  

 

Ein weiterer Bürger fragt ob die Stadt Koblenz Schilder auf den Wirtschaftswegen anbringen könnte. 

Landwirtschaftlicher Verkehr Frei und Fahrradfahrer mitbenutzen können. Da er befürchtet, dass 

Fahrradfahrer nicht verstehen können, wenn Traktoren den Wirtschaftsweg befahren. Durch die 

Schilder würden sie direkt darüber Informiert werden.  

Der OV schließt die öffentliche Sitzung um 20:40 Uhr 

 

 

 

 


